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令和３年２月（第３回）光市教育委員会会議の要旨 

 

 

１ 開催日時 

令和３年２月４日（木） 午後２時００分～午後３時４５分 

２ 場 所 

教育委員会事務局 １階ホール 

３ 出席者 

 伊藤教育長、寺崎委員、平岡委員、武田委員 

４ 事務局 

 中村教育部長、河本学校教育課長、塩田学校教育課主幹、国広文化・社会教育課長兼人

権教育課長、村﨑体育課長、前田図書館長、清水学校給食センター所長、升教育総務課長、

久岡教育総務課経理係長、清水教育総務課管理係長、加藤学校教育課指導係長、大隅学校

教育課学務係長、西文化・社会教育課社会教育係長、村上文化・社会教育課文化振興係長、

小田人権教育課人権教育係長、林図書館業務係長、櫻井体育課体育係長、山田学校給食セ

ンター業務係長 

 

５ 教育長報告 

（１）令和２年度の教育開発研究所の調査研究について 

 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

   

ア 議案第１号 令和３年度光市一般会計教育費関係予算案について 

（ア）概 要 

    令和３年度光市一般会計教育費関係予算案について、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第２９条及び教育長に対する事務委任等に関する規則第２条の規定

に基づき教育委員会の意見を求めるため、本案を提出。 

（イ）内 容 

    令和３年度光市一般会計教育費関係予算案について、各課より説明。 

  （ウ）主な意見や質疑 

    ① 意 見 

     体育館屋根防水等改修工事について、授業への影響などへの対策はあるか。 

    ② 回 答 

     通行に関する安全確保は必要になるが、工事は外側のみのため内側は特に影響

は無く、授業への影響はない。 
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    ③ 意 見 

     学校ＩＣＴ支援事業について、タブレット端末導入に伴い中学校用パソコン１

６１台を校務用に転用とあるが、パソコンの授業はどうなるのか。 

    ④ 回 答 

     ｉＰａｄに有線キーボードも整備しており、これを活用するものと考えている。 

⑤ 意 見 

     光市教育先端技術研究事業について、新しい物品の購入など、この予算額でど

のように進めるのか。 

    ⑥ 回 答 

     この予算は、アプリや新しいハードの購入などといったものではなく、教員が

ＩＣＴスキルを高めていくための研修や、小学校で新たに始まったプログラミン

グ教育に関する研修の講師に係る費用を考えている。 

⑦ 意 見 

  幼稚園の解体について、草が繁茂しているように見えるが、近隣住宅のことも

踏まえ、解体後の整備はどうするのか。 

    ⑧ 回 答 

解体後は普通財産に移管し、財政課により草刈を行うなどの管理をすることに

なる。 

⑨ 意 見 

新型コロナウイルス感染症に関する予算が資料にはなかったと思うが、来年度

はどうなるのか。 

    ⑩ 回 答 

     インフルエンザを想定してアルコールなどを購入する消耗品予算を、新型コロ

ナウイルス感染症対応としてほぼ倍増させている。 

    ⑪ 意 見 

     放課後児童クラブについて、定員より登録児童数が多いが、実態はどのように

なっているか。 

    ⑫ 回 答 

     必ずしもこの登録児童数全てが常時利用するものではない。 

     登録児童数が定員を超過しているサンホームでも、概ね定員の範囲内で運営で

きている。 

    ⑬ 意 見 

放課後子ども教室や家庭教育支援事業の行事について、令和２年度は新型コロ

ナウイルス感染症の影響で、人が集まることが出来なかったと思うが、令和３年

度はどのような予定か。 

    ⑭ 回 答 
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     新型コロナウイルス感染症の収束の状況を見ながら、可能な範囲で順次再開す

る予定。 

    ⑮ 意 見 

     石城神社本殿修理事業について、宗教法人が所有する施設だが、国の指定重要

文化財なので、国、県、市がそれぞれ費用負担するということか。 

    ⑯ 回 答 

国の文化財のため、費用負担は国が８５％、県と市がそれぞれ５％、残りの５％

が主体者となる。 

    ⑰ 意 見 

     石城神社の修理について、新型コロナウイルス感染症の影響で県外への旅行自

粛により、県内の観光地で行き先を探している状況と思われる。この修理をイベ

ント化するなどの企画は考えているか。 

     また、市のホームページで伊藤公資料館をもう少し発信してもいいのではない

か。初代内閣総理大臣でネット検索する際、市のホームページに行き着くはず。

生誕１８０年記念の内容をもっとＰＲしてはどうか。 

    ⑱ 回 答 

石城神社の修理について、特にイベント化は考えていないが、およそ５０年に

１回という珍しいものなので、報道等にはＰＲしたいと考えている。 

     伊藤公生誕１８０年記念は、映像リニューアルを委託している広島のテレビ局

なので、これを通じて広島県内にＰＲしたい。 

     また、県内の放送局、新聞、雑誌などへも、情報発信したい。 

     ホームページは、今後、多くの方に見ていただけるように努力する。 

    ⑲ 意 見 

     ＨＩＫＡＲＩリレーマラソンについて、開催にあたり、臨時駐車場など、参加

者用の駐車場の確保をどうするのか。 

    ⑳ 回 答 

     大和総合運動公園の常設駐車場はすぐに満車になると考えている。ＨＩＫＡＲ

Ｉリレーマラソンはグラウンドの外周を走るので、グラウンド内を仮設駐車場に、

また、テニスコート付近の広場も利用すること、この他、旧石城山訓練所の跡地

を臨時駐車場とすることも可能と考えている。 

     駐車場は十分に周知し、周辺道路への路上駐車をすることの無いよう、対策を

とる。 

    ㉑ 意 見 

     これまでの駅伝は、市民の方が中心で、市民がたすきを繫ぐ大変良いイベント

だったと思う。 

ＨＩＫＡＲＩリレーマラソンは、できれば市内の方や団体が主体になるといい
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と思う。 

    ㉒ 回答 

     まずは、少ないチーム数でやってみようと考えている。市内限定ということも

一つの方法ではないかと思う。今後の検討課題である。 

 

  （エ）議 決 

    全員一致で承認される。 

 

 

イ 議案第２号 光市スポーツ推進委員の委嘱について 

  （ア）概 要 

    光市スポーツ推進委員の委嘱について、事務局より説明。 

  （イ）内 容 

    光市スポーツ推進委員２３名の任期が令和３年３月３１日までのため、令和３年４

月１日からの委員を委嘱することについて、議決を求めるもの。 

  （ウ）議 決 

    全員一致で承認される。 

 

 

ウ 報告第７号 光市学校施設長寿命化計画（案）について 

  （ア）概 要 

    光市学校施設長寿命化計画（案）について、事務局より報告。 

  （イ）内 容 

    概要のとおり。 

  （ウ）議 決 

    全員一致で承認される。 

 

 

エ 報告第８号 区域外就学の承認について 

  （ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より説明。 

  （イ）内 容 

    区域外就学の協議及び申請のあった４名を承認したことについて報告するもの。 

  （ウ）議 決 

    全員一致で承認される。 

 


